



Neben meinen Tätigkeiten als Geschäftsführer unseres Familienunternehmens - der Rainer Kraftfahrzeughandels GmbH - und damit dem größten österreichischen Mazda-Einzelmarkenhändler, bin ich stolz auf meine Geschäftserfolge im Immobilien- und Film-Geschäft.

Nach mehr als sechs erfolgreichen Jahren übergab ich mit 31.12.2016 das Amt des Bundesgremialobmanns des Fahrzeughandels an meinen Nachfolger. Ich werde mich auch weiterhin als Wiener Landesgremialobmann und Vorsitzender des Bundesausschusses „Öffentlichkeitsarbeit“ mit vollstem Engagement für die Interessen der Branche einsetzen.

## Fotos

{gallery}Biografie{/gallery}